



## Newsletter Schulungs- und Regelreferat

07. Oktober 2021

Liebe Kolleginnen und Kollegen!

Aus gegebenem Anlass müssen wir Euch leider diese Information zwingend übermitteln:

### **Besuch der Regeldiskussionen**

Bei der Regeldiskussion der **SR-Gruppe Wien** am 21. September (Sportplatz des ASV Vösendorf) waren 10 Gäste anwesend. Die Teilnehmerzahl hatte die Gesamtsumme der Sitzplätze überschritten.

Bei der Regeldiskussion der **SR-Gruppe Baden** am 22. September (BSFZ Südstadt) waren 21 Gäste anwesend. Auch dabei kam es zu massiven Sitzplatzproblemen.

Wir appellieren aus diesem Grund an die KollegenInnen, wegen der noch immer vorherrschenden Corona-Pandemie die Regeldiskussionen ausschließlich in der eigenen SR-Gruppe zu besuchen. Aus diesem Erfordernis können daher bis auf weiteres in absoluten Ausnahmefällen nur mehr maximal 2 Gäste in den Schiedsrichtergruppen Wien und Baden – bei vorheriger Anmeldung – teilnehmen. Die Gruppenleiter sind angehalten, weitere Teilnehmer abzuweisen, um die anwesenden ungeimpften KollegenInnen zu schützen und einen ordnungsgemäßen Schulungsablauf gewährleisten zu können.

Mit der Bitte um Kenntnisnahme

**Günther Fuchs**  
**Schulungs- und Regelreferent**  
**des NÖSK**